



Bericht

Kreisjugendvogelschießen

Schützenkreis Hagen

Im Westfälischen Schützenbund

Tim Dubbel neuer Kreisjugendkönig Mit dem 332. Schuss purzelte der Vogel von der Stange

Um exakt 14:00 Uhr mit dem 332. Schuss stand am Samstag fest: Tim Dubbel von den SpSch. Mittelstadt ist neuer Jugendkönig des Schützenkreises Hagen, freudig begrüßt von seinen jugendlichen Mitstreitern.

Bevor Tim seinen Königsschuss abgeben konnte, bestaunten alle Teilnehmer aus der Schüler-, Jugend- und Juniorenklasse den wieder einmal toll gebauten „Spaß“-Vogel von Jürgen Blanke. Im Beisein des Kreisvorsitzenden Rüdiger Schmithüsen wurde es dann aber schnell ernst, als es galt dem Vogel die Pfänder zu nehmen. Die Krone sicherte sich Kyra Brinkmann vom S.V. Lennetal, das Zepter fiel für Sarah Nawrath vom S.V. Boele und den Apfelschuss besorgte Luca Nölle vom S.V. Dahl und Umgebung. Nadine Krause von den SpSch. Mittelstadt brach den re. Flügel und Jan Paul Müller vom S.V. Hagen-Unterberg knickte den li. Flügel. Über 40 Jugendliche aus 8 Vereinen legten dann auf die Königswürde an. Nach spannendem Endkampf sicherte sich schließlich Tim Dubbel, der nun für ein Jahr den Schützenkreis als Jugendkönig repräsentieren wird, die Königswürde. Zu den ersten Gratulanten gehörte der stellv. Kreisjugendleiter Marc Flack, Doris Appelbaum von der Sportkommission, Stefan Overdiek, König des Gastgebers den SpSch. Mittelstadt sowie der Kreisvorsitzende Rüdiger Schmithüsen und sein stellv. Markus Kittel.



Bild: Rüdiger Schmithüsen

Foto: Gratulation an den neuen Jugendkönig und die Pfänderschützen: li. Oben Marc Flack, Mitte Stefan Overdiek und re. Doris Appelbaum.